
平成３１年度 袋井市子ども会育成連合会総会

４月１４日（日）はーとふるプラザ袋井にて、平成３１年度袋井市子ども会育成連合会が開催されました。今年度は大変多くの来

賓の皆様をお迎えし、盛大に会を執り行うことができました。鈴木教育⾧からは「コミュニティセンター化に伴う環境の変化がある

中、子ども会の必要性」についてお言葉を頂き、高木市議会議員議⾧からは「子どもは地域の宝であり日本の宝である。市子連が以

前のように活発に活動できるよう市議会としても協力をしていきたい。」とのお言葉を頂きました。渡瀬県議会議員からは「この会

に参加させて頂くのは８回目になるかと思うが、年々参加者が減っていっているのは残念に思う。県としても子どもの育成に尽力し

たい。」とお言葉を頂き、池谷社会福祉協議会会⾧からは「社会福祉というと高齢者の方に目が向きがちであるが、これからは子ど

もたちに向けた福祉を考えていかなければならない。」とお言葉を頂きました。大変貴重なお言葉をありがとうございました。時間

の都合上ご挨拶は頂けませんでしたが、ご多忙の中ご出席頂きました、袋井市議会議員副議⾧の村松尚様、市議会議員の田中克周様、

山田貴子様、寺田守様、鈴木弘睦様、近藤正美様、木下正様、佐野武次様、村井勝彦様、森杉典子様。本当にありがとうございまし

た。また、ぜひ何かの機会にお言葉を頂戴できれば幸いです。
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袋井市子ども会が存続の危機に立たされた平成２９年、袋井市子ども会史

上初めて市子連外部から、会⾧として立ち上がってくださった、中山修平成

２９、３０年度会⾧が本日をもって退任となりました。初めての試みのなか、

市子連内外に働きかけを行って頂き、新生子ども会を切り拓いてくださいま

した。本当にありがとうございました。この新たな伝統を受け継ぐ形で新年

度は奥之山隆会⾧が就任し、さらなる子ども会の発展を胸に意気込みを語っ

てくださいました。

本年度は新たに「子ども会サポーターズ」を発足。新生袋井市子ども会を

盛り上げようと集まってくださった皆様のお披露目の場ともなりました。

平成３１年度そして令和元年度へ、袋井市子ども会をよろしくお願いします。
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